



Fotografía: Embajada de Colombia

“SUIN A LA COLOMBIANA” Concierto: Monsieur Periné

Como un éxito podría calificarse la vinculación de la Embajada de Colombia al Festival Lollapalooza Chile con la presentación de la banda colombiana Monsieur Periné, quienes al ritmo de la guitarra, violín, batería, flauta, clarinete y melódica, lo que ellos mismos denominan el “Suin a la Colombiana”, conquistaron tierras australes a finales del mes de marzo.

La particular propuesta musical fue suficiente para que los asistentes se dejaran contagiar del “suin a la colombiana” y corearan todas sus canciones, marcando así un hito en su primera presentación, de muchas en Chile.



ELECCIONES 2014 Presidente y Vicepresidente

Entre el 19 y 25 de mayo, se realizaron en los Consulados de Colombia en Santiago y en Antofagasta la primera vuelta para elegir Presidente y Vicepresidente de la República de Colombia. El mismo civismo de los ciudadanos colombianos se replicó en la segunda vuelta de las elecciones Presidenciales, jornada que fue realizada entre el 9 y 15 de junio.



DEBUT DE PIANISTA COLOMBIANO EN CHILE

Concierto: Eduardo Rojas



Yelena Scherbakova, Embajador Mauricio Echeverry, Lina Fajardo y Adela Maestre. **Fotografía:** Universidad Mayor.

Con el apoyo de la Embajada de Colombia, el pianista Colombiano Eduardo Rojas hizo su debut en Chile el pasado 15 de abril, durante la Temporada Internacional de Música Clásica que se llevó a cabo en Santiago. Por más de una hora, Interpretó clásicos de Beethoven, Rachmaninov y un excelente repertorio de artistas latinoamericanos como la conocida canción "La gata golosa" del colombiano Fulgencio García.

La versatilidad en su repertorio musical conquistó al público asistente en el Teatro Municipal de Las Condes y los aplausos confirmaron, por qué es considerado como uno de los miembros más promisorios del movimiento pianístico colombiano y latinoamericano.



Embajador Mauricio Echeverry, Estudiantes del CESA y Jorge Gutiérrez.

Fotografía: Embajada de Colombia

VIAJE EMPRESARIAL Estudiantes del CESA

Doce estudiantes de postgrado del área de Administración y Marketing del Colegio de Estudios Superiores de Administración- CESA, visitaron el pasado 3 de junio la Embajada de Colombia en Santiago de Chile, dentro del marco de su viaje empresarial. Los recibió el Embajador Mauricio Echeverry y Jorge Gutierrez, Director de Proexport.



VELAS LATINOAMÉRICA 2014

Buque ARC Gloria



Capitán Fernando Parra, Embajador Mauricio Echeverry y esposa
Fotografía: Embajada de Colombia



Embajador Mauricio Echeverry, Capitán de Navío Fernando Parra y
estudiantes del Liceo República de Colombia.
Fotografía: Embajada de Colombia

Afianzar la confraternidad y confianza entre los pueblos participantes y sus Armadas, fue el fin de "Velas Latinoamérica 2014", que en esta oportunidad contó con la participación de los buques insignias de Venezuela, Ecuador, Brasil, Chile, Argentina y Colombia.

Con 23 velas y con 156 tripulantes a bordo, el Buque Escuela ARC "GLORIA" fue nuestro Embajador flotante durante la regata, transmitiendo conocimiento y cultura en cada uno de los puertos donde atracaba. La tenacidad y fuerza de su tripulación fue premiada con el reconocimiento de la "Liga Marítima de Valparaíso" por el cruce del Cabo de Hornos realizado a vela y en contra de vientos adversos.

Es así que, en el marco de este evento, el pasado 12 de abril, el Embajador Mauricio Echeverry, ofreció un coctel en las instalaciones del emblemático buque. La cita reunió Autoridades Gubernamentales y Militares, Cuerpo Diplomático, con la finalidad de celebrar la exitosa participación de Colombia.

Embajada de Colombia

+ 56 (2) 222 006 273

Los Militares 5885, Piso 3, Las Condes.

echile@cancilleria.gov.co

